

M E N S A J E

Un año más nos encontramos en el mes de Septiembre y con él ha comenzado la Semana Cultural como prólogo a nuestras queridas Fiestas de la Sementera, que vienen a significar un fin de curso y el comienzo de otro nuevo.

Este año ha habido elecciones, y con ellas ha entrado una nueva Corporación, con ganas y ánimo para trabajar y sacar adelante los problemas y realizaciones pendientes en nuestro municipio.

No quiero dejar pasar la ocasión sin agradecer a los Concejales salientes de la anterior Corporación su celo y esfuerzo en pro de Torrijos, ya que les ha supuesto numerosas horas de dedicación de forma altruista y en beneficio de todos nosotros.

Mucho es lo realizado desde hace años, pero mucho es también lo que queda pendiente de llevar a efecto: Centro de Salud, Centro Social Polivalente, Matadero Comarcal, ampliación del Instituto de F.P., terminación de la Estación de Autobuses, ampliación de la actual depuradora o construcción de una nueva, buscar nueva ubicación al vertedero Municipal, solucionar el

problemático paso a nivel de tan recientes trágicas consecuencias y finalmente la puesta en funcionamiento del Polígono Industrial Municipal que tan beneficioso ha de resultar para el desarrollo socio-económico de Torrijos.

Mucha es la tarea pendiente, pero la emprendemos con ilusión y pensando en mejorar Torrijos, para que todos podamos sentirnos orgullosos de él y para vivir con más bienestar y comodidad. Luego queda una tarea que ya no nos corresponde a nosotros, sino que hemos de ser todos los que con un comportamiento cívico cumplamos las ordenanzas, y cuidemos nuestros servicios municipales, así como todo el mobiliario urbano, árboles, etc., para mantener nuestro pueblo a la altura que por sí se merece.

Sed cordiales con todos cuantos nos visiten, como habitualmente se viene haciendo a diario, disfrutad de la alegría que nos es reconocida, reinando la paz y la diversión entre todos durante estos días de Fiesta.

Miguel Angel Ruíz-Ayucar Alonso